
Charla Virtual 1-Sábado 06-06-20 con LGC   1 
 

Charla Virtual 1-Sábado 06-06-20 con 
LGC 

 

LGC: ¿Qué tal Tesoros? ¿Todos bien? Hola corazones querido, un gusto verlos. 

Muy bien Tesoros, excelente. ¿Alguno pregunta que ustedes tengan? 

¿Quién tiene pregunta?, levante un dedito. Dale Rober. 

Roberto: Tesorito, te leo un punto (el 20) de las grandes Verdades de la 

Confederación y en base a ese punto, si nos podés amplificar, lo leo 

primero: 

20. Los 2.000 Maestros seguirán velando para que la ASCENSIÓN se 

produzca antes del 2025. 

LGC: Les tengo una buena noticia, pero solamente para los Humitos es la buena 

noticia (Risas), me parece que no se ha conectado ninguno todavía. 

(Risas) 

Muy bien le vamos a responder entonces a la pregunta de Roberto. 

¿Cómo es el tema de la Ascensión a la 5ta Dimensión?  Falta poco para 

que algunos humanos de acá de la Tierra estén listos para Ascender, 

falta poco para que puedan Ascender. El plazo máximo que se ha dado 

para el Ascenso es hasta el 2025. El plazo máximo para la preparación, 

lo cual significa que, si nosotros extremamos nuestros esfuerzos para 

prepararnos, para estar listos, vamos a Ascender, de otra manera no. 

Ascender significa, poder inclusive tener un cuerpo físico en 5ta 

Dimensión, eso significa, en vez de estar encarnados en un cuerpo físico 

en 3ra Dimensión, podemos tener esa misma encarnación en 5ta 

Dimensión lo cual es, hace, constituye, una pequeña diferencia; de 3 a 5 
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hay un 2% solamente de diferencia (Risas) los que no se rieron no lo 

entendieron, hay que explicárselos. De 3 a 5 no hay un 2% de 

diferencia. ¿No es cierto Moni? 

Victor: Con ese 2% me hice rico, Tesoro. 

LGC: Muy bien, Tesoros queridos, ojalá entiendan lo que les estoy diciendo 

¿entienden todos? ¿Sí? ¿Son capaces de asentir con la cabecita todos? 

Varios. Sí, Tesoro  

LGC: ¿A ver? ¿Cuántas cabecitas no se mueven?, la de Moni no se mueve, la de 

Sofía tampoco se mueve. Ahora sí. (Risas) Ya se pusieron autistas, ya 

me copiaron a mí. 

Muy bien Tesoro, hay gran preocupación E.T por el tema del Ascenso a 

la 5ta Dimensión, hay gran preocupación. Se ve claramente hasta el 

momento que, la mayor parte de los habitantes de la Tierra, sean 

quienes sean, no van a poder Ascender, se ve a la legua, por distintos 

motivos. La mayor parte de esos motivos ustedes ya los conocen muy 

bien: apego a lo material, la mente muy comprometida con las cosas de 

la ilusión, mucha actividad mental separada y lejana al YO SOY, o sea 

UN DESASTRE. 

Para pasar a la 5ta Dimensión les voy a mandar una serie de 

recordatorios de lo que ya hemos visto para ir afirmando más la idea 

fundamental, con respecto a: ¿Qué es pasar a 5ta Dimensión? ¿Qué es 

Ascender a la 5ta Dimensión? Porque acuérdense que, si no pasamos a 

la 5ta Dimensión, todavía no vamos a tener Verdadera Identidad, 

ninguno de nosotros es identificado en este momento dentro de la 

Federación, ninguno de nosotros, no estamos identificados porque no 
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somos especie perteneciente a la Federación y uno de los objetivos más 

importantes para nosotros es conseguir esa identificación nuestra.  

Porque sin esa identificación no Ascendemos, entonces ¿cómo podemos 

nosotros acceder a esa identificación? Muy bien, ahora lo vemos.  

El asunto pasa por varios lugares antes de que esa identificación en 

nosotros aparezca, hay que tener cuidado con esto, es delicado, uno 

mismo quizás no se da cuenta si va a pasar a la 5ta Dimensión, uno 

mismo no se da cuenta, pero hay un montón de cosas que van a 

empezar a transformarse dentro de nuestra aura y el aura es lo que se 

mira, en el aura es donde está escrito quiénes somos, cómo somos, 

cuánto hemos avanzado, qué cuerpos ya se han desarrollado, qué es 

lo que pasa con nosotros, en el aura está todo eso está en el aura.  

Por lo tanto, tenemos que ser muy cuidadosos de nuestra aura, 

cuidadoso de la frecuencia en la cual estamos viviendo, en la cual 

estamos vibrando, tenemos que ser muy cuidadosos en todo eso, de 

otra manera va a ser imposible Ascender y todos los Humitos, digo: 

solamente los Humitos están cerca de las Ascensión, así que, si se 

esmeran en ser Humitos, eso va a estar fantástico. (Risas) 

Es muy lindo verlos así a todos reunidos de manera virtual Tesorazos, 

es muy lindo, está muy lindo. 

Varios: Agradecimientos. 

LGC: Eso, está muy muy lindo inclusive gente de Chile, gente de Estados Unidos, 

México está faltando, gente de España, está muy bien.   

Vene: Aquí está México, Tesoro(LGC). 
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LGC: ¡Milagro! Muy bien, Tesoros amados, acá viene la segunda: no ve, parece 

que se desconectó México. ¿Será que no puede entrar porque somos más 

de los que tenemos que ser?, ¿será por eso?, ¿Sí? 

Claudio: Ahí volvió. 

LGC: Ahí volvió, perfecto, muy bien, sí, pero no le veo la imagen, bueno caben 16 

en la pantalla…. (Se habla se la conexión) 

Damián y Victor: Hay 20 conectados, pero solo se ven 16 en la pantalla.  

---------------------------------------------------------------------------------------- 

LGC: Bueno Tesoros, eso que les acabo de decir, eso que les acabo de decir, con 

respecto a la Ascensión, es la parte menos importante, la parte 

importante viene ahora, sujétense a los asientos.  

Es para ustedes, solamente ustedes, los Humitos; no se lo den a otra 

persona porque no va a tener ningún efecto, solamente ustedes los 

Humitos, y dárselo a otra persona puede significar problemas para 

ustedes, porque se les va a entregar una herramienta muy poderosa, 

una práctica muy poderosa del Humorismo, que no es para dársela a 

quienes no sean Humitos.  

Yo sé que ustedes tienen familiares, amigos, bla, bla, bla. Todos 

tenemos más de una persona por ahí, excepto el Picho (Risas) a quien 

darle esto porque tenemos afectos, tenemos cariños por todos lados, 

etc. Tenemos familiares, etc. Pero no se le puede dar a otras personas, 

ya que va a ser solamente en perjuicio de nosotros mismos y les voy 

adelantar un poco de lo que viene a continuación, un poco, una parte, 

one parte one, para los que están afuera. (Risas)  
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La ascensión 
 

Tesoros queridos, ahora viene lo importante, el Ascenso se va a 

producir más fácil en ustedes solamente, gracias a estos elementos, 

estas herramientas que se les van a dar para que ustedes las usen de 

manera exagerada, exhaustiva, pues es poco el tiempo que queda y el 

trabajo de parte nuestra es poco, pero la dedicación tiene que ser 

máxima.  

Fíjense, el trabajo que queda para Ascender es poco, pero lo que 

nosotros vamos a practicar tiene que ser, exagerado, exhaustivo, no 

hay que soltar la práctica que se nos va a dar no hay que soltarla.  

 

Todo segundo que tengan disponible, digo segundos, no digo minutos, 

ni hora, ni día, ni mes, ni siglo, no; digo segundos, tiene que ser de 

aprovechamiento total por ustedes, ustedes tienen que aprovechar 

todo segundo de tiempo que tengan disponible, ya sea que estén 

caminando, ya sea que estén respirando, si tienen un segundo de 

tiempo disponible tienen que emplearlo en esta práctica.  

Porque la única manera de conseguir esa transformación del aura es 

empleando todos los segundos de tiempo que tenemos disponibles, a 

esa conclusión llegaron los 2.000 Maestros, no hay otra manera de 

Ascender. Empleen todos los segundos de tiempo disponibles que 

ustedes tengan y ustedes Ascienden con toda seguridad y no 

necesitamos esperar ni siquiera hasta el año 25 ¿de acuerdo? 

Varios: Sí, LGC. 
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LGC: ¿Por qué no deben preocuparse por los que queden acá? Familiares 

queridos, hijos, sobrinos, nietos, entenados, lo que sea. ¿Por qué no 

deben preocuparse? Porque ustedes desde 5ta Dimensión los van a 

poder ayudar muchísimo, muchísimo, es una inmensa ayuda la que se 

puede dar estando nosotros en 5ta Dimensión.  

La 5ta Dimensión es muy poderosa para entrometerse en la vida de la 

Tierra, se ve todo lo que uno quiera ver, pueden hacerle seguimiento a 

todas las personas y a varias personas simultáneamente, incluso para 

irlas guiando interiormente para que no se equivoquen y hagan sus 

prácticas, por ejemplo que ustedes les puedan haber indicado, siempre 

que no sean estas prácticas que solamente son para nosotros, ¿no es 

cierto?  

La parte entonces, esta que le vamos a dar a ustedes, digamos que 

constituye la parte secreta, esa parte es la que no tenemos que 

comunicar, pero hay muchas otras cosas de comportamiento que le van 

ayudar mucho a los demás a ser tomados en cuenta para poder 

Ascender y participar después en lo que se ha llamado “el rapto”, esas 

personas que van a ser tomadas de acá de la Tierra y simplemente 

trasplantadas, llevadas a otro lugar sin previo aviso.  

¿Cómo se percibe la ascensión? 
 

En cambio, nosotros sí vamos a saber, vamos a tener avisos de las cosas 

que van a estar pasando. El Ascenso no tiene por qué ser una cosa ‘no 

avisada’, no tiene por qué ser una cosa sorpresiva, nosotros nos vamos 

a ir preparando y viendo la transformación en nosotros de tal manera 

que nosotros sepamos y veamos que realmente estamos ya, 
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prácticamente medio en el aire, medios Ascendidos, porque el Ascenso 

es una sensación muy personal, cada uno va a sentir la preparación 

para el Ascenso de su propia manera, a su propia manera, no hay una 

manera general de sentir que uno está listo para el Ascenso, pero una 

de las señales que tiene que aparecer y que muchos de ustedes ya la 

deben haber tenido es el calor en el corazón. Cuando el corazón se 

caldea, es porque han pasado DOS COSAS extraordinarias dentro de 

nosotros. 

UNO: Las energías que están arriba en el Tantien Superior, descienden 

al Tantien Medio, DOS: las energías que estaban abajo, en el Primer 

Tantien ascienden al Segundo. O sea, el encuentro es en el Segundo 

Tantien, en el corazón, ahí se produce el encuentro de las energías 

para la Ascensión. TRES: Cuando las energías en nosotros se reúnen 

en el corazón. El corazón se empieza a inflamar de amor. ¿Qué 

característica tiene EL AMOR? NO LE INTERESAN LOS PENSAMIENTOS. 

YA LOS PENSAMIENTOS QUEDAN DESCARTADOS. 

LA PERSONA QUE SE INFLAMA INTERNAMENTE DE ESE AMOR 

SUPERIOR, DE ESE AMOR PURO, NO TIENE TIEMPO DE ESTAR 

PENSANDO. 

Tampoco tiene tiempo de engancharse con otras cosas correspondientes 

al Primer Tantien. LA IDEA ES SACARLES A LOS TANTIENES 

EXTREMOS, AL SUPERIOR Y AL INFERIOR, SACARLE SUS ENERGÍAS Y 

FUNDIRLAS TODAS EN EL TANTIEN MEDIO. Y CON ESE TANTIEN SE 

PRODUCE LA TRANSFORMACIÓN DE AURA, TAN PODEROSA, QUE LA 

PERSONA SÍ O SÍ ASCIENDE. 
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Vamos a trabajar, entonces, en transformar el Tantien medio, ese 

Tantien está alrededor del corazón, ocupa un área grande acá, 

alrededor del corazón. Cuando ese Tantien se transforma es suficiente 

para subir y aquí está lo novedoso y fantástico, y nos lleva a la 5D, 

6D o 7D. No se limiten; el Ascenso a la 5D pueden aspirar a la 6D y a 

la 7D, también. 

Por ejemplo Swarúu está hablando desde la 7D. Ella Ascendió a la 7D 

por todos sus esfuerzos, sus trabajos, su avance espiritual etc. El resto 

de la gente ET de Agencia Cósmica, que se conectan por ahí, 

generalmente están en 5D todos ellos. Pero Swarúu está dando 

información desde la 7D, más poderosa todavía, entonces está en 

condiciones de corregir a los que están en la 5D: muy importante. 

Muy bien ya van a recibir entonces una serie de indicaciones; vamos a 

usar bastante los canales privados; algo de esto va a estar en el Canal 

público, en Humitos, va a estar en Humitos todo esto. Además, todos 

ustedes van a recibir información por el canal privado. Porque hay 

algunas cosas que son para cada uno de ustedes de manera personal. 

¿Cómo se va a hacer? 
 

¿Cómo se va a hacer? Tercera parte, más importante que las 

anteriores todavía. Muy bien, vamos a la tercera parte, muy bien 

ahora sí, tercera parte, tercera parte de este baile muy importante. 

¿Qué prácticas y cómo van a ser esas prácticas? Nosotros para 

aprovechar esos instantes libres que vamos a tener, necesitamos que 

LA MENTE Y LA RESPIRACIÓN VAYAN JUNTAS DETRÁS DE ALGO. 



Charla Virtual 1-Sábado 06-06-20 con LGC   9 
 

UNIFICAR LA MENTE Y LA RESPIRACIÓN QUE VAYAN DETRÁS DE 

ALGO. 

ESE ‘ALGO’ es muy probable, eso se está conversando todavía se 

decidirá prontito, lo más probable que sea un MINI MANTRA, un 

poderoso mini Mantra. 

Entonces nosotros REPETIMOS EL MANTRA, NO LO PENSAMOS ¡OJO! 

ESTO NO ES PENSAMIENTO, HAY QUE REPETIR EL MANTRA. 

PUEDE QUE LO REPITAMOS EN SILENCIO, PUEDE QUE LO ESTEMOS 

REPITIENDO EN VOZ BAJA, PERO TENEMOS QUE REPETIRLO.  

¿POR QUÉ? PORQUE LA ENERGÍA DE LA VOZ TAMBIÉN TIENE QUE 

SUMARSE. 

LA ENERGÍA DE LA REPETICIÓN, MÁS LA RESPIRACIÓN QUE VA A 

ACOMPAÑANDO TODO SÍ O SÍ. NO ES AGUANTAR LA RESPIRACIÓN 

SINO RESPIRAR. 

MÁS LA FRASE, EL MANTRA PROPIAMENTE TAL, TODO ESO JUNTO VA 

A TENER UN EFECTO PODEROSO SOBRE EL AURA, que es lo que 

tenemos que transformar para que tengamos IDENTIFICACIÓN y 

entonces les sirvamos a esta gente para que nos puedan llevar a la 

5D. 

Si no conseguimos ese cambio, esa modificación en el aura, que es muy 

importante. Si no la conseguimos, y no la mantenemos, no vamos a ser 

tomados en cuenta. 

Porque los que están mirando acá a la Tierra para ver cuántos están 

listos para Ascender, dicen: ‘Todavía casi no hay gente para Ascender, 

¿cómo puede ser esto?’ 
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Si hay mucha gente casi lista, preparada muy cerca de la 5D, ¿cómo 

puede ser que ellos no la perciban? Porque la gente acá no sabe de esa 

transformación que está impresa, está escrita en el aura; no lo saben. 

Si el aura no se transforma NO NOS HEMOS TRANSFORMADO 

NOSOTROS. PORQUE EL AURA ES LA PARTE EXTERNA, QUE MUESTRA, 

LO MÁS EXTERNO POSIBLE EN LA PARTE SUTIL. LO MÁS EXTERNO, 

QUE MUESTRA LAS TRANSFORMACIONES INTERNAS DE NOSOTROS.  

¿Se entiende más o menos? ¿Alguien quiere hacer preguntas al respecto 

antes de seguir con esta tercera parte? Sí, Rober. 

Roberto: Tesoro, mencionaste un Mantra, ese Mantra ¿es personal? 

LGC: Eso es lo que se está diciendo, pero yo les aclaro, que mi postura, dentro de 

los Maestros es que el MANTRA SEA UNO PARA TODOS Y QUE SE 

CARGUE CON LA ENERGÍA GENERAL, LA CUAL UNO VA A 

APROVECHAR MEJOR SI UNO ES EL QUE PRACTICA.  

PORQUE NO ES UNA CUOTA DE ENERGÍA PARA CADA UNO; ES UNA 

CUOTA SIN LÍMITES DE ENERGÍA PARA EL GRUPO y PARA CADA UNO DE 

NOSOTROS. 

Si nosotros nos esmeramos en la transformación personal vamos a 

conseguir mucho más porque va a haber mucha energía disponible para 

ese Mantra. Va a ser muy fácil y sencillo, quizás ya conocido, pero es 

solamente ese Mantra no es otro. 

Y ese Mantra es el que nosotros tenemos que repetir, no pensarlo 

solamente, no basta el pensamiento. Y LA REPETICIÓN, LA 

RESPIRACIÓN ACOMPAÑANDO A TODO ESO. De esa manera se va a 

volver un transformador poderoso de nosotros mismos. 
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Todos nosotros tenemos mucho tiempo disponible, Tesoros, mucho 

tiempo disponible, muchísimo, una fantástica cantidad de tiempo 

disponible. Porque acá el tiempo se mide EN SEGUNDOS DISPONIBLES, 

SEGUNDOS. Lo cual significa que, si me paro para ir a la cocina, tengo 

todos esos segundos disponibles porque estoy caminando, están 

disponibles para mí. Si voy manejando de una ciudad a otra en un 

camión grande, por ejemplo, tengo un montón de segundos disponibles. 

( LGC ríe). 

Si salgo a hacer las compras tengo un montón de segundos disponibles 

porque estoy caminando con una bolsita por ahí. Si salgo a pasear al 

perrito, también tengo segundos disponibles. Si uno está trabajando en 

la cocina, por ejemplo, preparando los almuerzos todos los días, tiene 

un montón de segundos disponibles. Sí, Rosita. 

Rosita: (No se escucha la pregunta que ella formula) 

LGC: ¿Con los sentimientos? Bueno, ya van a recibir las instrucciones y me van a 

poder hacer preguntas, cada uno, de los problemas que tenga por su 

lado. Yo les voy a ir contestando, generalmente, las preguntas no muy 

largas. Las preguntas deben ser chiquitas, así, así, como ‘suspiro de 

pulga’, (Risas) así cortito. Que sean claras para que se entienda qué 

están preguntando. 

Muy bien, ¿alguna otra pregunta mis Tesoros?  

Muy bien, ya tenemos entonces UN ELEMENTO IMPORTANTE EL 

APROVECHAMIENTO DEL TIEMPO, TODO EL TIEMPO, UN ELEMENTO 

MUY IMPORTANTE. 
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TODO SEGUNDO ES MUY VALIOSO, ESE ES EL ELEMENTO MÁS 

IMPORTANTE. 

SEGUNDO ELEMENTO, MUY IMPORTANTE EL MANTRA. Lo vamos a 

meter, lo vamos a pulsar en cada uno de esos instantes, quizás un 

MANTRA POR SEGUNDO O CADA DOS SEGUNDOS UN MANTRA. No 

importa. Cada dos segundos repito el Mantra, cada dos segundos repito 

el Mantra.  

Pero si alguna persona se siente cómoda repitiendo el Mantra a cada 

segundo, UNA PULSACIÓN DE UN SEGUNDO, EL MANTRA, EL MANTRA, 

EL MANTRA. 

De esa manera poderosa se consigue una transformación enorme del 

aura, Tesoros. 

OCÚPENSE MUCHO, MUCHO DE QUÉ ESTÁN PENSANDO, EN NO TENER 

NUNCA UNA COSA QUE SE PUEDA CRITICAR DE LO QUE USTEDES 

SIENTEN O DE LO QUE PIENSAN. QUE NO SEA COMPLICADO QUE SEAN 

SIEMPRE COSAS SUPERIORES, QUE SEAN COSAS QUE SE LAS PUEDA 

LARGAR EN PÚBLICO SIN QUE NOS AVERGÜENCE.  

ESO ES FUNDAMENTAL, FUNDAMENTAL PARA NUESTRA 

TRANSFORMACIÓN Y ESTA VEZ SÍ QUE ES DEFINITIVA, Tesoros. No hay 

más ‘tu Tía’, no hay más demoras, ya son tiempos realmente finales, sí.  

Fíjense qué importante es eso, SI SE CONSIGUE, EL NÚMERO mínimo, 

FALTA POQUITO, EL NÚMERO MÍNIMO QUE ELLOS ESTÁN PIDIENDO DE 

HUMANOS PARA ASCENDER, SE VAN A EMPEZAR A MOSTRAR LOS 

MAESTROS QUE ANDAN SUELTOS ACÁ EN LA TIERRA, Y SE VAN A 

MOSTRAR LAS NAVES QUE ANDAN SUELTAS POR ACÁ ARRIBA. 
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Son tantas que ya se están chocando entre ellas mismas ya, problemas 

de tránsito, hubo que instalar un montón de semáforos, (Risas) allá 

arriba para ordenar la circulación, ¿ven? Miles de naves hay acá arriba, 

miles y miles son incontables. Por supuesto, la de la Federación está 

ocupando una órbita baja está solamente a unos 350 Km de altura esa 

es una órbita baja. Pero a todos los demás para que no estorben les han 

asignado órbitas más altas, que no bajen de los 600 Km de altura. Eso 

para ellos es una órbita alta acá en la Tierra, porque está un poco 

separado, un poco lejos. Pero a ya 300 Km ya es una órbita baja, 

prácticamente. 

Ahora hay órbitas mucho más altas a 1.500, 2.000 a 3.000 Km inclusive 

se considera andar por allá por la Luna a 360 Km de altura todavía es 

bajito. La Luna está a 380.000 Km de altura, promedio, algunos 

inclusive andan allá en la Luna normalmente, naturalmente sin naves, 

no necesitan y andan por allá (Risas) ¿Alguna otra pregunta Tesoros? 

¿Alguna otra preguntita por ahí? Sí, Rosita, dale. 

Rosita: (No se escucha su pregunta) Cuando la Tierra deje 3D entonces el resto 

también Ascenderán. 

LGC: ¿Quién lo sabe? ¿Quién lo sabe? Miren el problema, el problema mayor en 

este momento, les voy a decir claramente cuál es el problema mayor. 

Están los Humonos y están los Humanos, sin embargo hay muchos 

HUMANOS COMPORTÁNDOSE COMO HUMONOS NO SON TOMADOS 

EN CUENTA COMO HUMANOS. 

NO SE LOS TOMAN EN CUENTA COMO HUMANOS PORQUE LA 

CONDUCTA ES DE HUMONOS. 
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Y LA CONDUCTA ES LO QUE MANDA. 

NOSOTROS NO SOMOS CONSIDERADOS HUMANOS TODO EL TIEMPO, LA 

MAYOR PARTE DE LOS HUMANOS, TIENE EN ESTE MOMENTO, UN 

PORCENTAJE ALTO DE HUMANOS, TIENE CONDUCTA HUMONA. 

ENTONCES SON TOMADOS EN CUENTA COMO SI FUESEN HUMONOS. 

Y SE LOS CUENTA SEPARADOS, APARTE, COMO NO REALES, COMO DE 

IMPOSIBLE ASCENSO. 

Ustedes dentro de su familia, parientes, amigos podrán ver que eso es 

así, son humanos reales comportándose como humonos, ¿cómo es 

posible? Ahí está el problema, ahí está el problema. 

LOS HUMANOS SON UNA PARTE MUY IMPORTANTE DE LA 

HUMANIDAD, LOS HUMANOS. PERO POR SUS CONDUCTAS SE LOS 

ESTÁ SELECCIONANDO Y AHÍ SON POCOS LOS QUE DAN EL ‘BUENO’, 

MUCHOS NO PUEDEN DAR EL OK. 

¿Me quería preguntar algo JaviUSA? 

JaviH: Con respecto a Federación, por qué no asignan una raza emocional para 

que puedan ayudar a la Tierra. 

LGC: Miren, lo emocional está mal visto dentro de la Federación, es como llegar 

vestidos de andrajos a una fiesta de mucha categoría. Los que vienen 

emocionalmente, están emocionalmente presentes se los considera 

vestidos con andrajos, están ocupando un lugar inadecuado. Por eso a 

nosotros no se nos asignan razas emocionales para estar con nosotros, 

razas con sentimientos y con emociones, no se nos asigna. 



Charla Virtual 1-Sábado 06-06-20 con LGC   15 
 

De hecho, nosotros en el estado en el que estamos somos desconocidos 

por la Federación, no existimos, no tenemos representación, nadie se va 

a ocupar de nosotros. 

Si ustedes supieran cuántas veces hubo civilizaciones acá. Elena 

Blavastki, en la ‘Doctrina Secreta’, dice: ‘4 Civilizaciones humanas más 

desarrolladas que las actuales, más desarrolladas todavía, 

desaparecieron por completo de la Tierra.’ 

Por eso las famosas Ooparts, cosas que se encuentran fuera de lugar, 

esas cosas de gran desarrollo que no se entiende qué hacen ubicadas en 

el pasado, bueno esas pertenecen a esas 4 Civilizaciones, nosotros 

somos llamados la ‘5ta Raza’. 

La 5ta Raza somos nosotros y estamos tratando de establecernos como 

algo de valor porque basta que a alguien se lo deje, acá en la Tierra, a 

una especie cualquier humana o no humana, semi humana, como 

nosotros somos semi humana, no totalmente humanos, tenemos un 

porcentaje E.T importante. 

A cualquier raza que se la deje como ‘semilla’ acá en la Tierra y lo más 

probable que teniendo tantas maravillas, tantos tesoros, lo más 

probable es que degenere, se vaya al ‘tacho’ y se dedique a las peores 

cosas y tengan que ser eliminadas por completo. 

Porque cuando no se las considera recuperables, como pasó recién con 

la Atlántida, se los hace desaparecer por completo. Ya sea que se desvía 

un gran meteorito que choque la Tierra o porque se permite que se 

activen todas las partes tectónicas del mundo y la Tierra cambie de 

ubicación y los Polos queden en otra ubicación etc. 
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Nosotros hemos estado a punto de caer dentro del exterminio, a punto 

de caer y en ese caso se iba a producir aquí en la Tierra, por distintos 

motivos, por erupciones de súper volcanes, varios juntos o por 

cascotazos que vienen de afuera o por las llamaradas solares que lo 

queman todo, etc. Estuvimos a punto de ser eliminados. 

Porque ya dos guerras seguidas, inclusive con uso de energía atómica, 

eso ya colmó toda la tolerancia de la Federación, lo colmó, se acabó, 

eso era la guillotina para la Tierra, era lo último que podía pasar, no 

más, suficiente, demasiado. 

Fíjense ustedes que la energía atómica, todas las explosiones generan 

ondas que alcanza la Galaxia entera, lo que pasó aquí en la Tierra, fue 

escuchado, oído, sentido y sufrido en la Galaxia entera. ¿Cómo puede 

ser? Y eso la gente acá no lo entiende.  

Cuando se toca el núcleo, se toca el átomo y se destruye la materia, eso 

se siente en todas partes y es muy grave, es considerado muy grave. 

Muy bien, me estoy yendo, últimas preguntas, alguien ¿quiere decir 

algo? ¿Preguntar? ¿Tiene alguna duda? Sí, Pachi. 

Victor: (No se escucha a Pachi) 

LGC: Recuerden siempre que los otros Planos no están lejos. No hay otros 

Planos lejos. ‘El tiempo que va pasando’, esa era una canción. (Risas)  

EL TIEMPO ES UNA ILUSIÓN FANTÁSTICA, LA DISTANCIA, EL ESPACIO 

ES OTRA ILUSIÓN FANTÁSTICAS, SON ILUSIONES. 

PERO HAY UN SOLO TIEMPO QUE ES EL PRESENTE, NO HAY MÁS 

TIEMPO QUE EL PRESENTE.  
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HAY UN SOLO ESPACIO, QUE ES ESTE PEDACITO QUE ESTAMOS 

OCUPANDO, NO HAY MÁS ESPACIO. 

LUEGO ¿DÓNDE ESTÁ EL RESTO DEL UNIVERSO? ACÁ MISMO, PEGADO 

A NOSOTROS. BASTA DAR UN PEQUEÑO BRINCO Y YA ESTAMOS EN 

OTRA DIMENSIÓN, ACÁ MISMO. 

PORQUE EL UNIVERSO ES UNA ILUSIÓN GIGANTESCA, UN TREMENDO 

HOLOGRAMA QUE SE HA INSTALADO, NO SÉ, DENTRO DE UN 

AGUACATE, NO ES MÁS GRANDE QUE ESO. 

AHÍ ESTÁ EL UNIVERSO, TODO EL UNIVERSO ENTERO ESTÁ AHÍ. NO 

PIENSEN EN EL UNIVERSO COMO LO VEMOS. LA ILUSIÓN CONSISTE 

EN VER MUCHA DISTANCIA.  

NO HAY DISTANCIA, NI HAY PASADO NI FUTURO TODO ESTÁ 

OCURRIENDO AQUÍ Y AHORA, AQUÍ Y AHORA, EN TODO MOMENTO, 

ACÁ. 

Entonces si hay una explosión atómica acá, ¿a dónde repercute? En todo 

el aguacate. Si al aguacate le estalla el carozo, ¿qué queda del 

aguacate? De eso se trata. (Risas) ¿Qué otra cosita mis Vidas? Ya 

estaríamos terminando. Sí, Yeyita. 

Grecia: (No se le escucha la pregunta de Yeyita)… Pensaba en los Bodhisattvas 

en ese juramento que hicieron de bondad y compasión… 

LGC: Hay de todo en este Universo, hay de todo. Están los distintos Planos, los 

Seres que se ubican en distintos Planos. El grupo llamado ‘Budista’ es 

un grupo separado del resto de los grupos. 

Los Bodhisattvas, generalmente están dentro de los Budistas, porque 

ahí se acostumbró, justamente, ese Juramento se acostumbró entre los 
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Budistas y dentro de los que se estaban preparando para ser Budas 

aparecieron los Bodhisattvas. Pero los Bodhisattvas no hay por todos 

lados.  

La mayor parte de las razas del Universo de las especies no tienen 

Bodhisattvas y la mayoría de las razas crecieron sin sentimientos. 

Porque se consideró que una de las maneras de caer fácilmente en el 

error era justamente por los sentimientos y las emociones eso es lo 

que más nos enreda y que no lo podemos resolver. Sí, Joe, de acuerdo. 

(Risas). 

Bueno mis Tesoros queridos nos estaríamos viendo prontito entonces, 

en algún momento; que estén muy bien. Ya van a tener un poco más de 

noticias de todo esto. Besitos, besitos, besitos. Gracias Corazones lindos, 

bye, bye.  

 

FIN DE LA CHARLA 

 

 


